

POKÉMON GO "ME DEJÓ VER EL MIEDO DE LOS ADULTOS ANTE EL PLACER DE LOS JÓVENES": FRASCA

# El viejo mundo

Twitter Me gusta Compartir 0 G+ 0



Foto: archivo

"Pokémon Go me permitió ver el miedo que genera en los adultos el placer de los jóvenes", dijo Gonzalo Frasca, catedrático del Programa de Videojuegos de la Universidad ORT. Para el docente, la "cultura popular juvenil siempre asustó a los adultos porque no lo entienden y no lo pueden controlar".

Gonzalo Frasca, el catedrático del Programa de Videojuegos de la Universidad ORT, escribió este miércoles en su Facebook un post sobre el Pokémon Go, en el que detalló por qué, para él, ha tenido tanto revuelo, tanto en los jóvenes como en los adultos.

El docente empezó comentando que "no deja" de sorprenderlo el "ruido gigante" que hizo este juego. Pokémon Go, escribió Frasca, le permitió ver "el miedo que genera en los adultos el placer en los jóvenes".

"Esto no es nuevo, tiene una larga tradición y está bien documentada, desde los griegos para adelante por lo menos", se justifica. "La cultura popular juvenil siempre asustó a los adultos (quienes tienen el poder político) porque se combinan dos aspectos: no lo entienden y no lo pueden controlar", argumentó.

"Lo llamativo es que en todos los casos (sea el vals, el rock, los comics o Pokemon Go) se soluciona en veinte minutos de diálogo, pidiéndole a un joven que te enseñe qué es lo que lo apasiona tanto. Y luego de esos 20 minutos, un adulto puede empatizar, entender, conectarlo a otras experiencias de su juventud y darse cuenta que esto no es ni mejor ni peor, sino sólo diferente en la superficie", siguió.

"Veinte minutos lleva vacunarse contra los prejuicios. A nadie se le niega un vaso de agua; tampoco deberíamos negarnos 20 minutos. Para esto y tantas otras cosas", finalizó.

Montevideo Portal

Twitter Me gusta Compartir 0 G+ 0

Comentarios: 0

Mostrar: todos

DEBES INICIAR SESIÓN PARA ENVIAR COMENTARIOS

INGRESAR INGRESAR INGRESAR INGRESAR

## MÁS DE NOTICIAS



12 de agosto: fiesta VibraSUR en Paullier y Guaná



Paulinho Moska compartió un video sobre su visita a Uruguay



Macrimón



Montevideo volverá a ser parte de la carrera Global Energy Race de Bimbo

## MÁS NOTICIAS



Guitarras de aves azules



Montevideo vibra



Viene a amar



Pan con todo



De adentro hacia afuera



Juntos hasta el final

Montevideo Portal para móviles Disponible en iOS y Android

Disponible en el App Store Disponible en Google play

